Compte-rendu de la Réunion du bureau de l'APE du 17/06/2020

> <u>Participation financière de l'APE aux activités pédagogiques du Collège Robert Schuman</u> pour l'année scolaire 2019-2020 :

Suite à la crise sanitaire que nous vivons et qui a entrainé l'annulation des voyages et tout autre projet au sein du collège, l'APE a dû adapter sa participation financière de la façon suivante :

- ♥ Voyage en Val de Loire pour les 5^{èmes} : voyage totalement annulé.
- Echange franco-allemand pour les 4èmes et 3èmes option allemand : participation de 25€ par élève (18 élèves X 25€ = 450 €) pour aider à financer les activités réalisées lors de la venue des correspondants allemands en France au mois d'octobre 2019 (visite de la bâtie d'Urfé, visite guidée de Clermont-Ferrand, visite guidée du volcan de Lemptégy).
 - 🔖 <u>Voyage à Lyon pour les 3^{èmes}</u> : voyage totalement annulé.
 - 🔖 Pour les élèves non concernés par ces voyages : aucun projet n'a pu être réalisé.
- ⇔ Pour les 3èmes: suite à l'annulation de leur voyage à Lyon prévu en mai dernier à cause du Covid19, nous avons tenu à faire un dernier geste avant leur départ en leur offrant un bon d'achat à la Librairie Papeterie Lavigne Plein Ciel 25 rue Tupinerie à MONTBRISON d'une valeur $30 \in (33 \text{ élèves } \times 30 \in 990 \in)$

TOTAL: 1440€

Manifestations prévues par l'APE l'année scolaire prochaine (2020-2021) :

- Marche du Collège en OCTOBRE 2021: après une longue discussion, il nous a semblé plus raisonnable d'annuler notre marche prévue en octobre prochain. En effet, en tant que simples bénévoles, il nous semble risqué d'organiser cette manifestation dans un contexte de crise sanitaire. De plus, en 2019-2020, nous avons pu réaliser nos 3 manifestations et les bénéfices qui ont été dégagés n'ont pu être que très partiellement redistribués en raison de l'annulation des voyages et des projets au sein du collège. Cet argent est donc placé sur le livret et pourra être redistribué pour les projets 2020-2021. D'autre part, la prévision du nombre de marcheurs étant rendue encore plus difficile dans ce contexte inédit, les commandes de nourritures devenaient très très compliquées. Enfin, l'organisation d'une marche est lourde et nécessite beaucoup d'anticipation et encore une fois, le contexte sanitaire ne nous permet pas de nous projeter très longtemps à l'avance.
- © <u>Galettes des Rois</u>: un mot avec coupon-réponse sera distribué début décembre 2020 dans les cartables et également envoyé par mail aux familles si le contexte sanitaire nous le permet.
 - 🖔 <u>Soirée Théâtre</u> : prévue en mars si le contexte sanitaire le permet également.